

Link: <https://www.computerwoche.de/a/finanzen-und-projekte-per-mausklick-kontrollieren,2517907>

SAP Business One

Finanzen und Projekte per Mausclick kontrollieren

Datum: 17.07.2012
Autor(en):Ima Buxton

Manuelle Prozesse in Projektmanagement und Controlling sorgten beim Beratungsunternehmen Euronorm für Verzögerungen und Qualitätseinbußen. Nach der Modernisierung kann das Unternehmen alle Geschäftsprozesse effizient in einer zentralen Lösung verwalten.



Foto: fotolia.com/Sergej Khackimullin

Das Beratungshaus Euronorm steht als Projektträger für Förderprogramme des Bundes im Dienst verschiedener Ministerien. Das Unternehmen unterstützt seit 1994 ganz unterschiedliche Betriebe vom Mittelständler bis zur Kindertagesstätte bei der Optimierung ihrer Prozesse. Der Dienstleister versteht seine Aufgabe primär darin, Firmen den Weg zu Produkt-, Prozess- und Organisationsinnovationen zu ebnet. Umso mehr hat es die Unternehmensleitung der Euronorm als ihre Aufgabe betrachtet, selbst auf ein innovatives ERP-System zu setzen, das den Mitarbeitern mit zuverlässigen Zahlen und transparenten Prozessen eine solide Arbeitsgrundlage verschafft.

Zugriff über web-basierte Self-Services

Potenzial sah Euronorm dabei vor allem in den Bereichen Projektmanagement und Controlling, in denen viele Prozesse noch manuell bearbeitet wurden. So erhöhte beispielsweise das papierbasierte Projektmanagement das Risiko von Eingabefehlern und inkonsistenten Daten. Überdies führte das alte System zu Verzögerungen bei der Zeiterfassung.

Euronorm entschied sich für eine integrierte Lösung auf Basis von SAP Business One und ermöglichte damit seinen Mitarbeitern, Arbeits- und Projektzeiten, Reisekosten oder Urlaubstage über webbasierte Self-Services direkt im System selbst zu verwalten – und von unterwegs jederzeit den Status sämtlicher Projekte abzufragen.

Basis für fundierte Kostenleistungsrechnung

Im Zuge der Modernisierung ließ sich auch die Kostenstellenverrechnung automatisieren – angesichts der Vielzahl der Projekte ein großer Vorteil. „Früher mussten wir Erlöse und Kosten den unterschiedlichen Kostenstellen manuell zuordnen. Heute geht das in wenigen Sekunden per Mausklick. Das erleichtert das Controlling immens“, erläutert Thomas Röger, Leiter Controlling bei Euronorm, das Projekt. Dazu baute Euronorm die vorhandenen Standardfunktionalitäten der SAP-Lösung aus und schaffte so die Grundlage für eine fundierte Kostenleistungsrechnung.

IDG Tech Media GmbH
Alle Rechte vorbehalten. Jegliche Vervielfältigung oder Weiterverbreitung in jedem Medium in Teilen oder als Ganzes bedarf der schriftlichen Zustimmung der IDG Tech Media GmbH. dpa-Texte und Bilder sind urheberrechtlich geschützt und dürfen weder reproduziert noch wiederverwendet oder für gewerbliche Zwecke verwendet werden. Für den Fall, dass auf dieser Webseite unzutreffende Informationen veröffentlicht oder in Programmen oder Datenbanken Fehler enthalten sein sollten, kommt eine Haftung nur bei grober Fahrlässigkeit des Verlages oder seiner Mitarbeiter in Betracht. Die Redaktion übernimmt keine Haftung für unverlangt eingesandte Manuskripte, Fotos und Illustrationen. Für Inhalte externer Seiten, auf die von dieser Webseite aus gelinkt wird, übernimmt die IDG Tech Media GmbH keine Verantwortung.